

Sexta Reunión de la Comisión para una Iglesia Luterana Renovada

La Comisión para una Iglesia Luterana Renovada (CRLC, por sus siglas en inglés) se reunió a través de Zoom el 11 y 12 de junio de 2024. Cada reunión comenzó con una conversación, oración y una santa reflexión sobre nuestro trabajo juntos.

Día 1

- El Comité “Todo oídos” presentó los aspectos más destacados de la encuesta inicial de las sesiones de escucha que se realizaron durante el invierno y la encuesta en línea de la CRLC. También entregaron una actualización de cómo acercarse a los grupos individuales de ministerios étnicos y escuchar lo que sucederá en la Asamblea Juvenil y los eventos adyacentes.
- El Comité “Qué y por qué” se ha concentrado en la redacción de declaraciones de propósito reescritas en las que la comisión estructurará su trabajo. Actualmente, el trabajo del comité se enfoca en identificar las funciones esenciales de las tres expresiones de la iglesia y en escuchar más información por parte de los sínodos sobre las funciones de estos.
- Los miembros del Comité para el Desmantelamiento del Racismo están trabajando a través de sus otras asignaciones para garantizar que el trabajo de la CRLC siga siendo visto a través de una lente de antirracismo.
- El Comité de “Comunicaciones” está trabajando con el Comité “Todo oídos” en cómo se organizarán las actividades de escucha durante la Asamblea Juvenil del mes de julio, la Asamblea de Jóvenes Adultos, lo mismo que en las reuniones de MYLE y tAble. El Comité de “Comunicaciones” trabajará con el departamento de Comunicaciones Estratégicas para encontrar la mejor manera de informar a los asistentes a las asambleas acerca de estas actividades.

Día 2

- El Comité “Planificación e informe” ha elaborado plantillas para que otros comités y miembros individuales de la CRLC le presenten recomendaciones al resto de la comisión. Estas plantillas fueron revisadas y aprobadas por la comisión.
- El Comité “Quiénes somos” habló con Related Institutions, Organizations, and Ministries (RIOM) [Instituciones, Organizaciones y Ministerios Relacionados] acerca de las necesidades de su grupo. También discutieron internamente la definición de “miembro” de una congregación, cómo se define el ministerio cuando se realiza fuera de las congregaciones, y cómo corremos la voz con respecto a quiénes somos como miembros de la ELCA (por sus siglas en inglés).
 - El Comité “Quiénes somos” también está llevando a cabo discusiones sobre el sello actual de la ELCA que se utiliza en los documentos oficiales.

- El Comité “Cómo nos gobernamos” está teniendo discusiones internas en torno a los sínodos, cómo se formaron estos, y cómo podrían ser para la iglesia en el futuro.
- La CRLC discutió sobre los temas prioritarios que los comités deben revisar antes de la próxima reunión en agosto. Los temas prioritarios incluyen la discusión del nombre de la ELCA, la finalización de las actividades de escucha en curso, el esclarecimiento de las declaraciones de propósito y la revisión del alcance y la función de los sínodos.